



À vélo tout est plus beau !

REJOIGNEZ-
NOUS !

VENEZ DÉCOUVRIR LE RAYON
FLORENTAIS

FÉDÉRATION
FRANÇAISE DE
CYCLOTOURISME



RAYON FLORENTAIS

Notre histoire

Le rayon Florentais a été créé en 1978 par une poignée de passionnés de vélo. Il compte aujourd’hui un peu plus de 70 adhérents adultes dont une dizaine de féminine.

Notre approche du vélo

Nos sorties de vélo sont réalisées dans l'esprit du cyclotourisme, sans esprit de compétition. Plusieurs groupes de niveaux différents sont mis en place pour permettre à chacun de trouver sa place.

Les sorties ont lieux le jeudi et le dimanche.

CONTACT

Thierry FOURAGNAN
2 Chemin de la Petitière
49123 Saint-Sigismond
06 01 25 36 90
thierry.fouragnan@sfr.fr